

サンサン女子大 第10回講座『大人の新聞教室』 アンケート結果

第10回講座「大人の新聞教室」のアンケート結果から、参加した学生の声を紹介します。

- ・ 新聞の読み方(紙面の見方)を改めて学びました。新聞を作っている現場を見ることができたので良かったです。
- ・ 共同通信社の概要がいつもわからなかったのが、説明でよくわかりました。
新聞の紙面の作り方、名称はとてもおもしろく感じた。まず見出し+リード、最後に本文の順で読んでみます。
- ・ 新聞記事のわかりやすい見方を教えてもらい、明日から始めてみようと思いました。
新聞編集の見学をして、どのようなことをするのかを詳しく知ることができた。
新聞ができるまでの大変な作業を改めて知ることができ、とても勉強になりました。
- ・ 社員数が280名と少ない人数で、毎日作成していることがすごいと思います。社内が今どきのオフィスでとても綺麗でした！
- ・ とても参考になりました。明日から新聞の見方が変わると思いました。
- ・ 編集現場のフロアを見せてもらい感激でした。毎日読んでいたので、違う視点で見ることができ、益々楽しく読めそうです。
- ・ 新聞の効能は昔から言われているが、やはりすごいと思った。全て読めなくてもOKと自分に言い聞かせてこれからも読んでいこうと思いました。
- ・ 新しくなった(見学したフロア等)とのことでしたが、とても働きやすい職場環境だと感じました。
個別対応取材の部屋があり、時代に合った配慮がされているなあと思いました。
- ・ 社内を見学できる機会がなかなかないので、現場を見られて良かったです。若い人が働きやすい綺麗な職場でいいなあと思いました。
- ・ 若手・女性が多いところが意外でした。いろいろな記事の裏側を知れて良かった。
- ・ 朝は忙しくなかなか新聞を読む時間がとれませんが、教わったポイントをもとに斜め読みして情報を仕入れるようにしたいと思います。
- ・ 実際の新聞製作の場を見れたところはとても良かったです。お話もとてもわかりやすく面白かったです。
新聞1つにいろいろな人が関わっており、時間も費やしておられるので、もう少しじっくり目を通すようにしたいです。
- ・ 紙面作りの現場を初めて見ました。とても綺麗で想像していたものとは違っていました。何台もTVがあるのに驚きました。
- ・ 新聞の見方(読み方)のコツがつかめました。明日からが楽しみになりました。改めて、新聞の素晴らしさ・奥深さも感じることができました。
- ・ 見学したフロアと別のフロア(別の部署?)もあれば見てみたいと思いました。
- ・ 購読部数が減っている中で、どのように対策をしているのか。
- ・ 毎日読むことができなかった新聞だが、今日の講座で得た知識で、コツや活用の仕方がわかりとても参考になった。
見学も普段見れない所が見れたので、新聞がこんなにも大変なんだと知れ、勉強になりました。ありがとうございました。
- ・ 新聞をめくる時間(私の場合は夜)が大好きです。休刊日は残念ですが、毎日いろいろな情報をいただけてありがたいです。
- ・ 毎朝新聞が楽しみです。明日の新聞もますます楽しみにになりました。貴重な体験でした。
- ・ これから新聞の見方が変わりそうです。いろいろ考えて作ってあり、とてもびっくりしました。毎日楽しみに読んでいきたいです。
- ・ オープンスペースの今風のオフィス、地方紙らしいコンパクトな所から発行されていて、ますます身近に感じました。
- ・ 販売員が不足していると思うので、ぜひ賃金を上げていただいてPRして作成し続けてほしいです。
- ・ 見学したフロアが広々としていて、新聞社のイメージが変わりました。貴重な経験をさせていただきありがとうございました。
- ・ 現場もおしゃれで緑(植物)も多く、素敵なところで感動でした。なかなか入れないところへ入らせてもらえ、貴重な体験でした。
- ・ この講座の後に新聞を見ることがさらに面白くなりそうです。
私も文才があれば、今日お聞きしたように自分の好きな話題で記事を書きたいと思いました。
- ・ 購読部数が減っている中で、どのように対策をしているのか。
- ・ 経政懇話会の会に興味があるテーマの時は参加したいと常々思っていました。毎回ではないので年会費を払うまでは考えていないのがそこから山陰のことを学んだり、何かの役に立つ・発展させていける気がするのですが、何とかなれば嬉しいです。